

30. Oktober 2023 | JJ e.V. - Schulbetreuung an der Stadtschule Butzbach

Herbstferien in der JJ-Betreuung

In der JJ-Betreuung der Stadtschule in Butzbach, Träger: Jugendberatung und Jugendhilfe e.V., hieß es in der Zeit vom 23.10. bis 27.10. für insgesamt 24 Kinder „Der Wald ruft!“. Die Herbstferienbetreuung stand an.

\r\n



Dazu ging es am Dienstag zu Fuß zum Baumtelefon und Sinnespfad oberhalb der Butzbacher Tennisplätze, nahe der Waldsiedlung. Die Kinder entdeckten viele kleine Insekten, die sie mithilfe von mitgebrachten Lupengläsern beobachteten. Außerdem wurden zahlreiche Pflanzen und Pilze beobachtet und aus einigen herumliegenden wurde mit viel Kreativität und Engagement eine „Suppe“ im Stamm eines Baumes gekocht. Die teilweise angefangenen Tipis wurden erweitert und geschmückt.

\r\n\r\n

Am Mittwoch gab es wieder Pizza von Canero aus Butzbach. Zur Auswahl standen diesmal Salami und Margherita.

\r\n\r\n

Am Donnerstag ging es für 18 Kinder und 3 Betreuende mit dem Bus nach Hausen-Oes zum Eulenhäus. Dieses ist eine regionale Initiative zur Förderung von Umweltbildung und Bildung für nachhaltige Entwicklung für Menschen jeden Alters. Vor Ort wurde ein Orchester aus Waldinstrumenten gespielt, Tipis gebauten und die Kinder hatten viel Zeit für Erkundung des Waldes und der Tiere.

\r\n\r\n

Im Bastelraum wurden die Kinder beim Trockenfilzen kreativ. So entstanden unter Anderem Igel, Füchse und Eichhörnchen, aber auch Geister, Kürbisse und bunte Blätter.

\r\n\r\n

In der Betreuung wurde zudem viel gespielt, gebastelt, gemalt und gepuzzelt. Toben, Fahrzeug fahren und Fußball spielen auf dem Schulhof der Stadtschule stand in den wenigen Regenspauzen ebenfalls auf dem Programm.

\r\n